

CAPITAL

Destaca Alfredo Del Mazo dinamismo productivo de la entidad

#SegundoInforme

Al presentar el Segundo Informe de Resultados, el Gobernador Alfredo Del Mazo Maza afirmó que en materia económica, las ventajas competitivas del estado, así como su dinamismo productivo y el carácter emprendedor de los mexiquenses, ha permitido la consolidación de las actividades de empresas internacionales en la entidad, y destacó que se han captado más de 3 mil 800 millones de dólares, además que calificadoras internacionales, como Standard & Poor's y Moody's, ratificaron la calificación crediticia de la entidad de A+, con perspectiva estable, mientras que Fitch Ratings la mejoró al pasar de A+ a AA-. “En dos años, captamos más de 3 mil 800 millones de dólares en inversiones, lo que nos sitúa en el cuarto lugar a nivel nacional. El flujo constante de inversiones, así como un manejo responsable de las finanzas públicas, nos ha permitido mantener la estabilidad financiera, refinanciar la deuda pública estatal y refrendar la confianza de las calificadoras internacionales”, aseveró.